

Fecha: 04-06-2025
Medio: El Austral de la Araucanía
Supl. : El Austral de la Araucanía
Tipo: Noticia general
Título: **Movilización de Conaf: tras marcha se entregó una presidencial carta al delegado**

Pág. : 2
Cm2: 108,2

Tiraje: 8.000
Lectoría: 16.000
Favorabilidad: No Definida



TRABAJADORES DE CONAF MAR-
CHARON POR CALLE BULNES.

Movilización de Conaf: tras marcha se entregó una carta al delegado presidencial

● Una marcha por Bulnes que culminó en el edificio de la Delegación Presidencial con la entrega de una carta al delegado, realizaron trabajadores de Conaf, en el marco de la movilización que llevan a cabo desde abril.

Guillermina Lobos, presidenta del Sindicato de Trabajadores de La Araucanía, señaló que "hoy vinimos a entregar una carta al delegado presidencial, solicitando su apoyo -por su directa comunicación con el Presidente de la República- para la renuncia del ministro de Agricultura, algo que venimos pidiendo desde el año pasado por toda la reestructuración que hizo de Conaf, traspasada a una nueva institución, Sernafor, donde no hubo consulta ni a las federaciones ni a los sindicatos".

Uno de los principales objetivos tras este paro nacional es que quede en foja cero esta reestructuración.

Hugo Lucero, directivo de la Federación de Sindicatos de Conaf a nivel nacional, señaló que "queremos que se nos escuche aquí en la delegación regional, que el representante del Gobierno conozca nuestro malestar, así como la visión de los trabajadores y trabajadoras de Conaf sobre el quehacer de la institución en la Región. Nos molesta mucho que se hagan cambios inconsultos con los dirigentes de todos los trabajadores de la Conaf".

Actualmente todos los parques y reservas se encuentran cerradas, así como las oficinas, a la espera de una respuesta positiva a los peticionarios.

C3